

Rusia acusa en la ONU a Occidente de respaldar a grupos terroristas en provincia siria de Idlib



Naciones Unidas, 31 jul (RHC) Rusia acusó ante la ONU a los países del Occidente de tratar preservar el foco del terrorismo en la provincia de Idlib, en el noroeste de Siria.

El representante permanente de Rusia ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Vasili Nebenzia, denunció el martes que el Occidente tiene la intención de preservar la presencia terrorista en Idlib para utilizar a los extremistas contra el Gobierno de Bashar al-Asad, resalta HispanTV.

“Preservar el enclave terrorista en Idlib es el objetivo clave que persiguen nuestros colegas occidentales”, ha enfatizado el diplomático ruso en una sesión del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) advirtiendo que los extremistas están aumentando su arsenal bélico, amenazando a la población civil y apoderándose de las instalaciones médicas en esta provincia.

Conforme aseguró Nebenzia, Moscú continuará trabajando en el marco de los memorandos de entendimiento acordados en Sochi (Rusia) en septiembre pasado entre Rusia y Turquía sobre la situación en la zona de desescalada en Idlib.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197644-rusia-acusa-en-la-onu-a-occidente-de-respaldar-a-grupos-terroristas-en-provincia-siria-de-idlib>



Radio Habana Cuba